

## **Pressemitteilung**

### **42 Radfahrer, 10.660 Kilometer und 1,5 Tonnen CO<sup>2</sup> eingespart: Sparkasse Kinzigtal zieht Stadtradeln-Bilanz**

Haslach, 31. Oktober 2022

„Nichts ist vergleichbarer mit der einfachen Freude, Rad zu fahren“, zitierte Carlo Carosi, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal, John F. Kennedy. Freude am Fahrradfahren haben auch Heiner Hättich, Franz-Xaver Giesler und Bernd Leutner. Das haben sie beim Stadtradeln 2022 bewiesen. Gemeinsam haben sie im September für die Sparkassen-Teams 3.798 Kilometer auf dem Fahrrad zurückgelegt: „Das ist wirklich eine beachtliche Leistung“, betonte Carlo Carosi. Stellvertretend für die 42 Sparkassen-Radler, die im September fleißig Kilometer für das Stadtradeln-Konto der drei Sparkassen-Teams gesammelt hatten, hat die Sparkasse Heiner Hättich, Franz-Xaver Giesler und Bernd Leutner zu einem kleinen Empfang nach Haslach eingeladen.

Die Sparkasse Kinzigtal war in diesem Jahr mit drei Teams am Start: In Haslach kamen bis zum Ende der Aktion 6.091 Kilometer, in Zell 2.704 Kilometer und in Gengenbach 1.865 Kilometer zusammen. Mit insgesamt 10.660 Kilometer haben wir mehr als 1,5 Tonnen CO<sup>2</sup> gespart. Darauf können wir wirklich stolz sein“, fasste der Sparkassen-Vorstand zusammen. Mehr als 300 Kilogramm CO<sup>2</sup> davon gehen allein „auf den Sattel“ von Heiner Hättich. Mit 2.160 Kilometern war er absoluter Spitzenreiter nicht nur im Sparkassen-Team, sondern auch unter den 413 Radlern, die für Stadt Haslach an den Start gegangen sind.

„Respekt!“, betonte Carosi. Er überreichte den drei fleißigen Radfahrern Heiner Hättich, Franz-Xaver Giesler und Bernd Leutner „sportliche“ Geschenke und bedankte sich für den Einsatz. „Es hat auch in diesem Jahr wieder Spaß gemacht – vor allem aber hat man bei der Aktion etwas für die persönliche Gesundheit und natürlich für die Umwelt getan. Es kann so einfach sein.“

Seite 2

Pressemitteilung, 31. Oktober 2022

### Hintergrund: Stadtradeln 2022

Knapp ein Million Menschen aus 2557 Kommunen haben sich an der Aktion Stadtradeln 2022 beteiligt. Gemeinsam haben sie bis Ende September knapp 180 Millionen Kilometer zurückgelegt. „Wir freuen uns, dass auch wir einen Teil dazu beigetragen haben“, betonte Carlo Carosi, der selbst auf dem Weg zur Sparkasse sein Auto immer wieder stehen lässt und das Fahrrad nimmt. „Wichtig ist es nun darauf aufzubauen: Warum nicht öfters auf das Rad umsteigen? Das ist eine reine Gewohnheitssache.“



Bildunterschrift: Bernd Leutner (von links), Heiner Hättich, Franz-Xaver Giesler und Carlo Carosi.

Seite 3  
Pressemitteilung, 31. Oktober 2022

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de)